

Wenn Sie wollen die Güte haben, war meine Antwort.

Sie brachte sie, und ich trank auch diese aus. Nun lieber Mann! sagte der ältliche Herr, schlaft wohl. Jetzt gehen wir fort, um euch in Ruhe zu lassen, es wird aber jemand bey euch wachen, der euch alles schaffen wird, was ihr nöthig habt.

Nun ging alles fort, und bald fielen mir die Augen zu.

Da ich sie wieder aufthat, war es Tag, und ich sahe einen Bedienten an meinem Bette sitzen. Ich druckte ihm die Hand und dankte ihm.

Wo bin ich denn aber eigentlich? fragte ich.

B. Bey dem Herrn von Schwarzland.

J. Das war wohl der ältliche Herr, der mich gestern so tröstete?

B. Der war es.

J. Wie bin ich denn aber hierher gekommen?

B. Der gnädige Herr schickte mich gestern in das Wirthshaus, um einen Fuhrmann zu suchen, der ihm ein Paquet mit nach Nordhausen nehmen sollte. Da erfuhr ich